
 

 

 

 

 

 

 

 今日から令和５年度、２０２３年度が始まりました。

新しく編入した児童生徒２７名が加わって７２名、教職

員は、７名が加わって１８名でのスタートとなりました。 

新しく葺き替えてもらった体育館の屋根の下に、全員が

集まって着任式、始業式を行いました。このような形で、

当たり前のようにスタートできるのは、４年ぶりのこと

だと思います。とても有り難く思っています。 

今日の始業式で、「Mejor que antes」(Better than 

before 前よりもより良く)の気持ちをもって、この１年

間、学校生活を送ってほしいという話をしました。 

昨年度の４月は、まだ、コロナの影響があり、リモー

ト授業から始まり、学校には子どもたちの声がありませ

んでした。しばらくして分散登校になり、少しずつ子ど

もたちの声が、学校に戻ってきて、後半は有難いことに、

通常通りの学校生活をおくることができました。昨年度

の子どもたちは、少しずつ当たり前に戻っていく学校生

活をとても有難く感じていて、よりよい学校生活を送る

ために、自分たちでもいろいろなアイデアを出してくれ

ました。 

コロナの規制がほとんどなくなり、これから、以前当

たり前だった学校生活が始まります。一見コロナ前と同

じようですが、コロナ禍を経験した私たちにとって、何

かが違うはずです。落ち着いた状態からのスタートです

が、子どもたちには、常によりよいものを求める気持ち、

向上心をもって、何事にも取り組んでいく姿勢を身に付

けてほしいという思いでおります。学校といたしまして

も、“Mejor que antes”の気持ちをもって取り組んで参

ります。どうぞ、1年間よろしくお願いいたします。 
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【村上 彩香 教諭】 

 はじめまして、村上 彩香(むら

かみ さやか)と申します。WBC

で大活躍していた、大谷翔平選手

と同じ岩手県出身です。 

 今年度は主に体育を担当しま

す。子どものころから体を動かす

ことが大好きで、小学４年生から大学生までバレーボー

ルを続けていました。食べることも大好きで、給食は大

盛りで食べていました。メキシコにはどんなおいしい料

理があるのかとても気になっています。 

児童・生徒の皆さん、保護者の皆様、先生方にメキシ

コのことをいろいろと教えていただきながら、皆さんと

一緒に成長していきたいと思っています。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

【鶴谷 剛士  教諭】 

 はじめまして、大阪府から来ました

鶴谷剛士（つるたにたけし）と申しま

す。今年度は６年生の担任、教科は国

語を担当します。 

 子どもの頃から体を動かすことが大

好きで、私自身サッカーを小学校の頃

から続けています。また、スポーツを
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見ることも大好きです。ＷＢＣでは子どもたちと一緒に

応援し、そのあとの体育の時間に野球が得意でない子ど

もも「めっちゃ野球おもしろい」と言ってくれたことも

楽しい思い出の一つです。アグアスカリエンテスの子ど

もたちとさまざまなスポーツで一緒に運動し、遊び、た

くさんのことを一緒に学べることをすごく楽しみにして

います。どうぞよろしくお願いします。 

 

【中村 翔子 教諭】 

 みなさんはじめまして！大阪府か

ら参りました中村翔子（なかむら 

しょうこ）と申します。担当教科は社

会科で、今年度は中学部３年生の担

任をさせていただくことになりまし

た。日本とは自然環境も歴史も文化

も大きく異なるメキシコでどんな出

会いがあるのか、ドキドキワクワク待ちわびた日々が始

まります。微力ですが、お子様方の学びのためにアグア

スカリエンテス日本人学校の一員として力を尽くしたい

と考えております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【横山 喜一 教諭】 

 はじめまして。横山 喜一（よこや

ま きいち）と申します。阪神甲子園球

場のある兵庫県西宮市から、アグアス

カリエンテス日本人学校に赴任してま

いりました。その土地柄から、幼少の

頃から野球が大好きで、小学校から高

校まで野球を続け、卒業後も社会人チームでプレーして

いました。野球の試合を見ることも好きなので、先日の

WBCの日本とメキシコの試合は、大変楽しく観戦させても

らいました。みなさんの好きなことや得意なことも、た

くさん知りたいです。楽しく、元気に、いろいろなこと

にチャレンジできるよう、共に頑張りたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。 

 

【佐藤 伸一 教諭】 

アグアスカリエンテス日本人学校

の皆さん，はじめまして。佐藤 伸一

（さとう しんいち）と申します。こ

の３月に定年退職し、シニア派遣とし

て赴任しました。日本アルプスに囲ま

れた長野県松本市から参りました。夏

は山登り，冬はスキーと地の利の恵みをたくさんいただ

いてきました。メキシコには，輝く太陽の光や陽気な音

楽と明るくて楽しいイメージを抱いています。とても楽

しみにしています。児童・生徒の皆さんや保護者の皆様

にたくさん教えていただきながら，共に明るく楽しい学

校生活が送れるように努力していきたいと思っておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【伊藤 智佳子 教諭】 

 はじめまして！伊藤智佳子（いとう

ちかこ）と申します。愛知県岡崎市出

身です。今年度は音楽をはじめ、いろ

んな教科で子どもたち全員と関われる

ことになり、新しい出会いを楽しみに

してきました。 

子どもの頃好きだったものは、音楽、

給食、絵を描くこと。大人になった今好きなものは、音

楽、うどん、大相撲観戦です。香川県にうどんだけを食

べる旅に出かけたりするなど、好きなものは突き詰めた

いタイプです。 

昨年度まではベトナムのホーチミン日本人学校に勤務

しておりました。違う文化圏での暮らしに、私も新しい

気持ちでいます。子どもたちが笑顔で楽しい学校生活を

送れるように精いっぱい頑張ります。よろしくお願いい

たします。 

 

【北澄 咲妃  教諭】 

 はじめまして。神奈川県から参りま

した北澄 咲妃(きたずみ さき)と

申します。昨年度までは、タイのバン

コク日本人学校で勤務していました。

３年間でタイの大好きなところがた

くさん増えたので、今度はアグアスの

地で皆さんと一緒に過ごせることが楽しみで仕方ありま

せん！ 

また、今年度は２年生の担任と図工・美術を担当しま

す。作り出す・表現する喜びを感じられるように、まず

は私自身が楽しんで魅力を伝えていこうと思います。そ

して、一人一人が自分の感性や価値観を大切にして、夢

中になれるものや心がときめくものとたくさん出会える

ように、子供たちと一緒に存分に毎日を楽しんでいこう

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。  


